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股市暴跌是亏了吗，股市暴跌是亏了吗知乎

很多朋友对于股市暴跌是亏了吗和股市暴跌是亏了吗知乎不太懂，今天就由小编来
为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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同花顺股价大跌怎么回事？

从2020年12月22号到2020年12月24号的中午，同花顺股价已经跌去了将近15%
，市值蒸发了，约96亿。相对于一个老牌的互联网软件，用户居多，使用量也非常
大，出现这种大额的亏损并不是很常见，短短三天的时间就让股东和股票持有者损
失惨重。那么股价大跌的原因是什么？原因就是利空的公告以及整个板块的影响。

同花顺这两天的大跌并不是偶然性的，它是连接于整个板块的持续影响以及同花顺
自身母公司的公告发展，再加上配合一些操作者的控制，短短的时间里面就把价格
给拉下来。从过去的K线上，我们发现同花顺在近两个月内的交易都并不是特别的
顺畅，一直处于一个下跌的状态。在这次大跌之前也有过两天的下跌，后续进行一
个水平的震荡之后并没有反应，然后就出现了一个公告，要有5%的减持，这是诱
发此次大跌的主要诱因。

在A股市场里面减持所带来的威慑力对于个股来讲不亚于核爆炸的威力。任何一个
股票只要出现了高管减持，一般数量在3%以上，都会出现大幅的下跌。这样的例
子在过去的历史上真的是见的不能再多了，有很多牛股都是因为高管的减持结果一
蹶不振，再也雄起不来了。所以对于这次同花顺的减持，以及接下来还要进行减持
，就是对同花顺的一个非常大的打击。

从公开信息上就会发现，同花顺现在的流通市值占到了它总市值的50%左右，也
就是说还有50%的股票在一级市场没有放到二级市场里面来投入。那么对于持有这
些股票的高管来说，空空持有股票而没有把它们变成钱就像一张废纸一样，非常的
让人焦虑，只有把他们变成了钱才会让人感觉到满意，所以在接下来的时间里面肯
定还会有不同的减持，从1%~5%之间不等多次的少量的减持，一方面能够维持股
价的正常运维，另外一方面能够让一级市场里面的被锁住的股票给下放到二级市场
，能够正常的交易流通。

除了同花顺自身的原因以外，还有一个原因就是在于同花顺所属的板块也在进行了
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大幅度的不同程度的下调，比如所在的计算机软件，互联网金融，国产软件方面的
板块都出现了非常大的下调，那么作为板块中的一部分同花顺自身也会受到板块的
影响，自然而然触发下跌。

互联网金融板块已经持续下跌了有一段时间了。

国产软件板块在这两个月内的表现都不尽如人意。

所以正是在其内部的减持影响以及外部的板块带动，在诸方面原因作用下导致同花
顺在近期发现了非常大的下跌，并且在未来的一段时间里面也依然会保持着下跌，
并不会及时的止住损失。我也不会预测股价到什么程度才会止住损失，但是从目前
来说，至少还需要两周10个交易日的时间来化解这个下跌。接下来的一段时间肯定
会出现水平震荡上下波动，价格会在120元上下出现一些小小的波动，低可能会到1
15左右，高的话也会在130以内，所以接下来如果真的持有股票的话，可以利用不
同的价格进行做T来减少自己的成本，控制自己的仓位，从而实现盈利。

最近股市大跌是怎么了？

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
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溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

如果“股市持续下跌”说明了什么？

哈哈哈哈，说朋人心所向，大势所驱。在4千点以下不发新股的谎言中，投资者已
开始用脚投票，人们己经厌恶了炒股，纷纷卖出股票，不想培太子背书了，这就是
谎言者可悲的下场。场内凡是信留世愚者得到了应有的下场，留世愚也留下了不朽
的骂名，正应了那句老话，多行不义必自毙。

股价下跌就是主力出货吗？

股票下跌不一定都是主力出货。

在很多人观念里，尤其是一些刚入市的股民，脑袋里就有两个概念，涨停跌停，主
力吸筹和主力出货。

股票急速盘中出现急速拉升，就认为股票马上要涨停了，就怕买不进股票，所以就
追高买入股票，结果往往买在了最高点。同样，股票急速下砸，认为股票马上就要
跌停了，所以在急速下砸中卖出手中的股票。结果卖在了最低点。

对于，股票下跌一定要辩证的来看待。

股票有波动很正常，有涨有跌才能做差价，才有机会。没有只上涨不下跌的股票。

股票主力出货当然会下跌，但是，对于主力洗盘的股票也会下跌。
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对于一些中大盘的股票，主力有可能在底部建仓时间比较长，有的甚至长达一两年
，所以这种类型的股票拉升起来不是短期就结束的。但是股票拉升一定幅度后，就
有一些短线客获利，这部分筹码很不稳定，大盘风吹草动就有可能抛盘，对于主力
拉升很不利。

所以，主力会想办法清洗这部分筹码，所以，主力会打压股价进行洗盘，当筹码再
次变得稳定时，在开始第二波的拉升。

所以，对于股票的下跌是否主力出货，一定要结合位置和成交量进行判断。

关于本次股市暴跌是亏了吗和股市暴跌是亏了吗知乎的问题分享到这里就结束了，
如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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